

Méjico 19 Enero 1958

D. D. Maximiliano Martínez Moreno

Pan

Siendo amigo: Ha sido en mi poder su carta fechada 16.

D. Tello me reenvió y recibí los dos certificados expedidos por la Sociedad del Ministro. Gracias.

Venia larga la disertación que necesitaba hacer para mí. Donar mi discrepancia con el enfoque dado a la resolución de los problemas militares por la ponencia que usted ha presentado. Una serie soluciones práctica me parece repetitivo de buenas intenciones, condensando a permanecer en la región de las ilusiones.

de unión mal aquella,
probablemente, a las nor-
mas adjuntas para hacer
una ley electoral. La dife-
rencia está en que la po-
sición militar aspira a re-
solver una situación latente
y la electoral a dar normas
para una situación de su-
venir.

Dedicos a su mujer e
hija y un abrazo para usted.

Dip. Martín Baños
